

## Tingkatkan PAD Desa Gogorante Kades Rifai Gencar Bangun 3 Kios Baru

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.CUWITAN.COM](http://KEDIRI.CUWITAN.COM)

Nov 20, 2023 - 10:49



*Proses pembangunan tiga kios milik Pemdes Gogorante guna tingkatkan PAD. (Foto: prijo atmodjo)*

KEDIRI - Berbagai Inovasi dilakukan oleh Pemerintah Desa Gogorante Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri untuk meningkatkan Pendapatan Asli Desa (PAD). Dari tiga kios yang dibangun yang berada di jalan strategis tidak jauh dari Balai Desa setempat.

Menurut Kepala Desa Gogorante Kecamatan Ngasem Kabupaten Kediri, M. Rifa'i menyampaikan, guna meningkatkan PAD kita memanfaatkan Dana Desa untuk membangun tiga kios tersebut.

“Dengan menggunakan Dana Desa, Alhamdulillah kami berhasil membangun tiga kios ini di lahan milik Desa Gogorante. Ini sudah siap untuk disewakan,” ucap M.Rifa'i Kepala Desa Gogorante kepada [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id), Senin (20/11/2023).

Lebih lanjut Rifa'i menyampaikan untuk masing-masing kios, pihaknya akan menyewakan dan harga per tahun sendiri akan kita musyawarahkan terlebih dahulu dengan pihak BPD setempat.

“Sehingga untuk 3 kios tambahan ini akan kami sewakan dan akan menambah PAD. Ini sudah ada yang mau menyewa namun, masih menunggu musyawarah dengan pihak-pihak desa terkait,” lanjutnya.

Selain akses jalan yang mudah karena berdiri tepat dipinggir jalan yang ramai, Rifa'i juga mengatakan fasilitas listrik dan air bersih sudah disiapkan.

“Saya yakin jika dimanfaatkan untuk bisnis, tempat ini akan ramai dikunjungi oleh warga yang ramai lalu lalang,” tambahnya.

M.Rifai berharap dengan adanya persewaan kios-kios ini, dirinya berharap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Desa Gogorante akan meningkat.

“Harapan kami, PAD Desa Gogorante akan semakin meningkat dengan adanya persewaan kios-kios ini sehingga, bisa dimanfaatkan untuk meningkatkan pelayanan masyarakat dan juga bisa meningkatkan kesejahteraan warga disini,” terangnya.

M.Rifai menjelaskan, bila nanti kios-kios yang dimiliki Pemdes Gogorante nantinya bisa berkembang dan dikelola serta dimanfaatkan oleh Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) Desa Gogorante sendiri.

“Sambil menunggu proses pembangunan tambahan 3 kios, kami sewakan agar ada tambahan pendapatan yang masuk.” tutup Kades Gogorante.